

DU LUNDI 12 AU JEUDI 20 JANVIER

En motricité, nous réalisons des parcours ou ateliers qui nous entraînent à ramper : sur un banc, entre des plots, sous une table, sur le ventre, sur le dos, etc.



Avec Nathalie, les TPS/PS/MS/GS travaillent sur les objets en équilibre. Pour découvrir la notion d'équilibre, les enfants ont marché sur un banc en équilibre, des échasses, un pédalo, une poutre ou avec un objet sur la tête. Ils ont ensuite dû équilibrer des objets sur une planche soutenue seulement en son centre.



En graphisme, les MS ont découvert les lignes brisées. Les GS s'entraînent à tracer des ponts. Quant aux TPS et PS, ils ont travaillé la notion de quadrillage notamment en reproduisant une galette.



Nous nous sommes concentrés sur le vocabulaire des vêtements et poursuivons maintenant sur celui de la maison. Pour cela, nous faisons des jeux comme le bingo, le memory, ou le « j'ai, qui a ».



Nous apprenons à reproduire et poursuivre un algorithme avec des perles ou des picots. Les PS commencent à alterner 2 couleurs, et les MS et GS poursuivent des algorithmes plus complexes.



Nous avons fêté l'anniversaire de Jules qui a eu 4 ans.



Olivier Sauzereau, astronome habitant à la Chapelle-au-Lys, est venu à l'école nous présenter ses voyages et magnifiques photos des étoiles, des aurores boréales, de la lune et du soleil. C'était passionnant, nous étions très intéressés.



La rencontre avec la MARPA, prévue le mardi 13 janvier, a été annulée et sera reportée prochainement.